Binningen, 08. Februar 2023

## Interpellation

0148

## Wie breit muss ein kundenfreundlicher Parkplatz sein?



Die heutigen Autos werden immer breiter. Nicht so die Parkplätze, diese bleiben gleich schmal.

Das Problem ist den meisten Autofahrern bekannt: Man will in ein Parkfeld hineinfahren und bemerkt, dass es zu schmal ist, weil beispielsweise der Nachbar just auf der Linie parkiert hat. Auch scheinen nicht alle Parkfelder gleich breit zu sein. Dies hat einen einfachen Grund: Es gibt für die Breite und Länge von Schweizer Parkplätzen keine gesetzliche Vorschriften.

Der Schweizerische Verband der Strassen- und Verkehrsfachleute (VSS) hat aber dazu Normen festgelegt. Bei der Komfortstufen: «öffentlicher Parkplatz sollte ein Parkfeld mindestens 2,50m breit sein»; ideal wären Parkplätze mit einer Breite von 2.60 – 2.80m.

Bei den Besucherparkplätzen vor der Gemeindeverwaltung Binningen scheint sich das gleiche Problem zu stellen. Die Parkplätze sind zu schmal und manchmal wird man sogar zugeparkt. Das Problem ist der Gemeindepolizei Binningen bekannt und der Wunsch von breiteren Besucherparkplätzen ist offensichtlich. Der Interpellant hat sein Anliegen letztes Jahr dem Gemeinderat Binningen mitgeteilt; die Abklärungen dauern jedoch bereits über ein halbes Jahr und eine Antwort ist nicht in Sicht.

Bis zur Fertigstellung des Dorfcampus vergehen noch ein paar Jahre und mit ein bisschen weisser Farbe könnte man das Problem einfach aus der Welt schaffen – die Kunden der Verwaltung würden neuzeitliche Besucherparkplätze gut finden. Der Wegfall von 2 Parkplätzen durch die breiteren Parkfelder kann mit einem geschickten «Kurzzeit-Parkingmanagement» kompensiert werden. Die Besucherparkplätze vor der Verwaltung sind grundsätzlich für die «Beschäftigungen» auf der Gemeinde gedacht gewesen; für den Lebensmitteleinkauf in der Migros gibt es die Einstellhalle in der Zufahrt Postgasse.

Der Gemeinderat Binningen wird eingeladen die Besucherparkplätze vor der Verwaltung als Zwischenlösung bis zur Fertigstellung des Schulcampus umgehend mit einer benutzerfreundlichen Parkplatzbreite zu markieren.

D.L.

Daniel Zimmermann Einwohnerrat FDP Binningen